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В разделе "Разное" интересным получилось обсуждения предложения Юрия
Винокурова поддержать строительство мемориального комплекса
воинам-интернационалистам и участникам других локальных конфликтов. Депутаты
помочь согласились, но высказали пожелание , чтобы этим вопросом занялась и
администрация города.

  

-Если кто-то может помочь деньгами, а такие среди нас есть, - пожалуйста, помогите,
если как-нибудь по-другому - тоже замечательно. А то люди строят объект
патриотического назначения одни, с помощью простых ржевитян, а администрация
города и Дума в этом деле никак не участвуют! - подчеркнул Юрий Николаевич.

  

- Идея строительства такого мемориала имеет больше воспитательное значение для
подрастающего поколения - как, впрочем, и историческое. Мы обязаны помнить о
подвигах наших земляков и отдавать дань уважения всем, кто выполнял свои воинский и
человеческий долг в "горячих точках" не только в России, но и за рубежом, -
поддержала предложение Юрия Винокурова глава города Наталья Воробьева.

  

Таким образом, город и Гордума официально поддержали строительство и решили
помочь. Пока, правда, нематериально. В части финансирования проекта из городского
бюджета по принципу: 50%- область и 50-% - город - вопрос не решен. А депутат Юрий
Артемьев и вовсе высказался против оказания финансовой помощи, отметив, что в
городе есть и другие, более важные дела.

  

Ирина Дмитриева
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